

# 令和7年度始まる！

もうわくわくしかなない！期待と喜びの声続々

新しい出会いの春。市内・市外から9人の転入職員を迎え、新年度がスタート！生徒も先生もわくわくしよう！めざせ、笑顔で「よく来た！」「また明日！」よく働きよく休む、チームで対応、業務改善！

既に好評の嵐！ご活躍を期待しています！

ようこそ、綿打中へ！！

- 先生、太田生品小より！
- 先生、太田宝泉中より！
- 先生、太田藪塚本町中より！
- 先生、群馬大学より！
- 先生、熊本市西原中より！
- 先生、太田宝泉小より！
- 先生、太田強戸中より！
- 先生、太田綿打小より！
- 先生、太田太田中より！

綿中キャラクター、「わっちゃんうっちゃん」もよろしく！

わっちゃんうっちゃんのバッジはどうすればもらえるのか？ 凡事徹底あるのみ！

生徒に大人気！



ここだけの秘密



校長喜びの会見！昨年よりトイレが格段にキレイに！

各教室に化学どうきんを配備！窓・鏡・黒板も一点の曇りなし！

校長より年度初のお願い！転入職員の似顔絵も描かせて！

手書きに愛を込めています！図書室前ホワイトボードに注目！

NEW INFORMATION  
デイリー綿打

新学期始まるよ！号(1) 4月1日